

大五建設社内報

令和4年8月22日発行

～第99号～

編集:イメージアップ委員会

<石綿作業主任者>

7月14日と15日に石綿作業主任者の講習を受講させていただきました。解体工事に関する法令やアスベスト対策が年々厳しくなっており、解体のみの工事だけでなく、リフォームする際の解体にも石綿作業主任者の資格者が必要となっています。

今年度より、請負金額100万円以上のリフォーム工事は、工事着手前にアスベストの事前調査や事前の届け出が必要となりました。法令順守は当然ですが、作業者をアスベストに曝露させない責任があるため、今後も知識と経験を積みたいと思います。(宮本)



<釣り>

高校生の時からやっている釣りを紹介したいと思います。私の好きな釣りは、バス釣りです。バスとはブラックバスの事で、大正時代に日本人がアメリカから持ち込み、日本で繁殖したそうです。小さい池や湖で釣れることが多く、比較的群馬県では身近に釣れる魚です。

中には50cmを超えるサイズのバスもいるそうです。私は釣ったことがないので、大きなバスを釣ることを目標に頑張っていきたいと思います。

(清水)



<無災害記録>

会社の無災害記録が8/21(日)に500日を達成いたしました。無災害記録が伸びていくにつれ、安全への意識が低下していくこともあるかと思えます。もう一度、現場の安全、環境整備を意識し、無災害記録が1,000日、2,000日と続くように努力していきましょう。

(前原)



<ゴミ箱>

クリーン&セーフティ委員会で作成を進めていた、ゴミ箱囲いが完成いたしました。枠は清水さんが作り、コンパネは五十嵐さんが貼ってくれました。これで、動物にごみを荒らされる心配がなくなりました。

(前原)



<富岡周辺グルメレポート>

【新洋亭】

住所：富岡市富岡142
営業時間：11：00～18：30
電話番号：0274-62-0270
定休日：水曜日

今回は、富岡小学校の近くにある新洋亭様をご紹介します。和洋レストランで、人気メニューは、かつ丼、ホルモン揚げとの事です。今回は、かつ丼をいただきました。カツの衣が厚めで、しっとりしていて、食べた時ソースと肉のうま味がガツンと来るので、すごく美味しかったです。このほかにも数々のメニューがあるので、是非食べに行ってみてください。

(清水)



<メダカ>

私のメダカを紹介します。冬に原因不明の大量死がありました。生き残ったメダカとまた新たに譲り受けたメダカを飼っています。メダカは7種類ほどおり、ランチュウも二匹おります。今の時期、メダカは活発に餌を食べ、産卵床に沢山産卵します。

産卵床には100円均一ショップで購入できる物や、シュロ木の皮を使った物などがあります。沢山産卵が付いている時は、ワクワクしてたまりません。しかし、メダカの中には卵の付け方が下手な子がいて、なかなか子供が増えないケースもあります。

今までは産卵床から手で卵を取り、別の水槽に入れていましたが、今回は産卵床ごと水槽へ移す方法に変えてみました。お盆が過ぎると急に産卵数が減りますので、それまで孵化率が上がるか検証中です。

私が水槽に近寄るとメダカたちも勢いよく近寄って来ます。餌を欲しがらる姿、泳いでいる姿を見ていると癒しや愛おしさを感じます。楽しみが止まりません。

(五十嵐)



<大島の火祭り>

富岡では、お盆に毎年恒例、大島の火祭りが行われます。山の斜面に火で文字を作ります。今年は「止」でした。「止」には様々な思いが込められていると思います。例えば、新型コロナウイルス、ロシアとウクライナの戦争、物価の高騰などです。コロナ禍が長く続いています。早く収まって全世界の人々が普段通りの生活を送れるようになってほしいです。

(宮本)

